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新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽ感染症拡大防止策のため 

書面表決による定期総会の実施 
 

昨年同様、送付いたしました総会資料を基に、各総代様に書面表決書（返信用はがき）により、採決を取ら

せていただきました。つきましては、紙面にて議決結果をご報告申し上げます。 

 

【 議 案 】          【 結 果 】 

第１号議案  令和２年度事業報告の件              

第２号議案  令和２年度収支決算報告並びに監査報告の件 

第３号議案  令和３年度本部役員選出（案）の件         

第４号議案  令和３年度事業計画（案）の件           

第５号議案  令和３年度収支予算（案）の件           

 

四日市商店連合会 情報部 
〒510-0085   
四日市市諏訪町 2-5 四日市商工会議所 4F  
TEL(059)352-2181 FAX(059)352-2182 

令和３年 10月発行 

第１号から第５号までの議案について、

過半数の賛成をもって可決されました。 

「コロナ対策特別助成金」の支給決定と会費の見直し 

『コロナ禍において発展会は厳しく、昨年同様「コロナ対策助成金」を考えていただきたい』との

ご意見を頂きました。検討中でしたので議案等に反映されていませんでしたが、７月９日の役員会議

（書面による）において「コロナ対策助成金」が可決されました。これにより、４月に遡及して、

前期会費の５０％・後期会費の５０％を助成いたします。前期分については、７月１２日付で

通知し、８月１０日に指定口座へお振込いたしました。 

 また、商連会費につきましても、会員各位の現状と照らし合わせながら見直しを進めております。 

決まり次第、またご報告させていただきます。 

 新役員（副会長）の就任  

長年にわたり当会副会長を務めていただきました北岡泰爾さん（（株）キタオカ）に

代わり、四日市一番街商店街振興組合理事長 長谷川進さん（(有)モンテックス）が新

副会長に就任いたしました。 

  コロナ禍における四日市の商業界、商店街・発展会に活気を取り戻せるよう、新体制

役員一同努めてまいります。また、会員間の交流・親睦も含め、当会のあり方について

も、再考してまいります。どうぞ今後ともよろしくお願い申し上げます。 
長谷川 副会長 
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    諏訪新道発展会  《 ユーズド ブック ボックス 》 

『本を通じて地域のつながりを』との願いを込めて 

古くなった電話ボックスが 

小さな図書室へ生まれ変わりました。 

諏訪商店街振興組合、一番街商店街振興組合、諏訪西振興組合 

「29 回エキサイト四日市･バザール 2021」 4/3(土)･4(日) 

検温ブースを複数設け、リストバンドによる確認など「三重県指針」に準じた感染防止策を講じ、 

２年ぶりの開催となりました。コロナ禍の下、積極的な活動が行われました。 

テイクアウトのみでも、賑わう三滝通り 

多彩な出店の 

新道おもしろバザール 
 

はたらく車や自衛隊の

特殊車両も大人気 

スワ屋台も高校生も大活躍 
 

野菜やジャムなど早々に

売り切れてしまい、完売御

礼店じまいでした 

初披露のミニ入道(大入道の５分の１) 
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グリーンモール発展会   《 中入道さんリニューアル 》 

四日市農芸高校服飾経営コースの皆さんが、赤と黒の法被を作ってくれました。 

それに合わせて、中入道の頭・顔・首もきれいになりました。 

グリーンカーテンや七夕飾りともマッチして、テーマの「夏祭り」感満載です。 

次回テーマは「ハロウィン」だそうで、こちらも楽しみです。同校ダンス部によるパフォーマンスも

行われる予定です。 

お楽しみに♪ 

高校生による魅力創出事業✿

4/22諏訪新道を視察 

スワサロン 

(すずらん通り) 

を視察 

6/24リモートによる特別授業 

「話題のｲﾝｽﾀｸﾞﾗﾑｱｶｳﾝﾄはなぜ話題なのか？ 

～インスタグラムで上手に人を呼ぶ方法～」 

特別講師 ﾊﾟｰｿﾅﾙﾌﾟﾛﾃﾞｭｰｻｰ川原泰祐氏 

4/15第 1回授業 

5/13コンテンツの試作 

シティマネジメント講座 5名 

インスタグラムを活用し、 

高校生へ商店街の魅力を発信！！ 

来街・集客へとつなげる。 
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 高校生による魅力創出事業✿

4/26第１回授業 

6/21第３回授業 昨年 7/23 ２年次での塩浜市場見学 

5/24第２回授業 

販売情報コース 19名 

塩浜市場の魅力アップを目的に、足

りないもの・あったらいいなと思う

ものを自分たちで考え、作成します。 

四日市市商工課とのヒアリング懇談会 

８月１７日（火）商連事務局にて、商工課 秦課長、金子係長、森会長

が出席して行われました。 

一向に収まる気配のないコロナ禍における、商連会員店舗等の状況や

四日市商業界の課題、今後の商連の在り方についても踏み込んだ懇談会

となりました。 

また、四日市商工会議所が実施している「新型コロナウイルス感染症

対策支援事業」について、終了期間まで本事業が円滑に継続できるよう、

同会議所と四日市市に対し 要望書 を提出いたしました。 

＜  事 務 局 よ り  ＞

◎ 「商店街街路灯電灯料補助金」「商連後期会費」に関する書類を発送いたしました。 

お手元に届きましたら、お手続きをお願い致します。 

◎ 新型コロナウイルス感染症に関する様々な通知依頼への度重なるご協力、誠にありがとうございます。

引き続き、感染対策共々よろしくお願い申し上げます。 

◎ 「まん延防止等重点措置」「緊急事態宣言」発令中のため、配布を見合わせておりました。総会決議

のご報告が遅れましたこと、深くお詫び申し上げます。 

 


